

Viernes 25 de octubre 2013

El Financiero Contrastes en la industria del vestido (Isabel Becrill) Al interior de la industria del vestido se viven momentos de contraste porque por un lado, las 300 empresas que exportan la mayor parte de su producción han registrado un crecimiento de 2.5 por ciento de enero a septiembre y por otro, las 8 mil 500 firmas del sector que se dedican a surtir el mercado interno, han presentado un decrecimiento de 1 por ciento. Además, mientras el número de empresas que vende al exterior creció en el periodo enero-septiembre, al pasar de 290 a 300, las firmas dedicadas al mercado local pasaron de 8 mil 700 a 8 mil 500, advirtió Sergio López de la Cerda, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive). Con esa situación llegan los empresarios de la confección a su 37 Congreso Nacional que se realizará mañana en Mérida, Yucatán, donde López de la Cerda hará un llamado de atención a los dueños y operadores de las grandes tiendas de autoservicio y departamentales porque, dijo, han privilegiado la proveeduría de importación, sin tomar en cuenta el grave daño que hacen tanto a la planta productiva nacional, como al mercado interno. Acusó que mientras las materias primas han aumentado de 6 a 10 por ciento en el último año, los precios de las empresas han bajado hasta 7 por ciento.

P.C. industria del vestido México reduce brecha de género en 2013; ocupa lugar 68 en el mundo Diego Elías García En 2013 México subió 16 posiciones, que lo colocaron en el número 68 en la octava edición del índice de brecha de género que publica el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). El reporte señala que 70 por ciento de la brecha de género en América Latina y el Caribe se ha cerrado, debido a que la región registró la mayor mejoría mundial en el año. Esto obedece al progreso logrado hacia una mayor paridad en materia de igualdad económica y de participación política. De los 136 países clasificados, el informe catalogó a Islandia como el país de mayor equidad del mundo por quinto año consecutivo; seguido de Finlandia, Noruega y Suecia, que han cerrado ahora más de 80 por ciento su brecha de género. Alemania se ubicó en el sitio 14, por lo que va a la cabeza de las economías del G20, aunque bajó una posición desde 2012. De los países que integran las BRICS, Sudáfrica obtuvo la más alta clasificación, en el lugar 17.

P.C. WEF, género Suben precios 0.40% en la primera quincena de octubre (Tlaloc Puga) La inflación al consumidor durante la primera quincena de octubre subió 0.40 por ciento, por encima del 0.37 por ciento esperado por el mercado y significó su mayor incremento quincenal desde la primera mitad de marzo, cuando los precios se encarecieron 0.52 por ciento. Sin embargo, en su comparación anual, la inflación continuó descendiendo y se situó en 3.27 por ciento en la primera quincena de octubre, su menor nivel en 9 meses, reveló el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Al excluir los precios de los bienes y servicios más volátiles de la economía, llamada inflación subyacente, se observó un aumento quincenal de 0.14 por ciento, lo que se tradujo en una tasa anual en 2.46 por ciento.

P.C. INEGIA, inflación Seguro de desempleo y pensión universal, avanzan Víctor Chávez En lo que se calificó como una conquista "histórica" en derechos humanos en materia laboral, el pleno de la Cámara aprobó, en lo general, con 417 a favor, 19 en contra y 3 abstenciones, del dictamen que reforma los artículos 4, 73 y 123 de la Constitución. Luego de rechazar alrededor de 15 reservas, los diputados concluyeron el trámite y aprobaron con 349 a favor, 36 en contra y 3 abstenciones el dictamen en lo particular y se turnó al Senado para su revisión y votación. El ordenamiento establece que a partir de 2014, todos los mexicanos a partir de los 65 años contarán con la cobertura de la pensión universal. El contraste fue notorio. El PRD hizo un reconocimiento a estas iniciativas y las consideró un asunto de justicia social, pero insuficiente. En tanto, el grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados anticipó que no aprobará que sean los empresarios ni los trabajadores quienes financien los fondos para estas iniciativas del Ejecutivo federal.

P.C. pensión universal, seguro de desempleo, pensiones, seguridad social China le recuerda al mundo la fragilidad financiera y económica Esteban Rojas / Antonio Sandoval China toma nuevamente protagonismo en los mercados financieros debido al movimiento de tasas de interés que se han reportado en los últimos días. El Banco Central del país ha mandado señales de restricción monetaria por temores de una burbuja inmobiliaria y para disminuir el ritmo del crédito bancario, ante la posibilidad de que las instituciones incurran en fuertes pérdidas. Dicha situación ya ocasionó que las tasas a un día en el mercado secundario de dinero se dispararan de 1.7 hasta 9.0 por ciento en la sesión del jueves, al tiempo que se incrementó la demanda de otras divisas globales por efectos de cobertura y se realizaron ventas de bonos estadounidenses para hacerse de liquidez por parte de inversores en ese país. La tasa anual de inflación en China para septiembre se colocó en 3.1 por ciento, la más alta desde febrero pasado.

P.C. China, economía mundial Reforma Relanza Obama reforma migratoria Ángel Villarino/Corresponsal Washington DC (24 octubre 2013).- El presidente Barack Obama insistió en que ha llegado el momento de aprobar una reforma migratoria que saque de la ilegalidad a los 11.7 millones de indocumentados. "Es el momento de hacerlo (...) No esperemos. No será más fácil si lo aplazamos", dijo en un acto al que acudió flanqueado por el vicepresidente Joe Biden y por empresarios, políticos, sindicalistas, activistas, religiosos y empresarios. Obama se ha comprometido a mantener alta la presión sobre la Cámara hasta que se produzca un voto. El Presidente interpeló directamente a los representantes del Partido Republicano, de quienes depende ahora que se haga realidad el proyecto que fue alumbrado por el Senado a principios de verano. La aspiración de sacar adelante una reforma integral quedó muy debilitada tras el bloqueo conservador en el Capitolio este verano.

P.C. reforma migratoria Acumula Pemex pérdidas por 92 mil mdp Por Alejandra López Cd. de México México (25 octubre 2013).- Petróleos Mexicanos (Pemex) reportó que de enero a septiembre registró pérdidas por 92 mil 584 millones de pesos, cifra que contrasta con los 31 mil 361 millones de pesos que ganó durante el mismo periodo del año anterior. Sólo durante el tercer trimestre del año se registraron pérdidas por 39 mil 199 millones, informó Pemex en su reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores. Las pérdidas fueron consecuencia de una caída en sus exportaciones, una apreciación del peso, así como una baja en los ingresos y un incremento en los costos de operación y administración, señaló la empresa. En el documento, Pemex señaló que en los primeros nueve meses del año las ventas al exterior reportaron ingresos por 512 mil millones de pesos, una caída de 13 por ciento con respecto al mismo periodo del año pasado.

P.C. PEMEX, exportaciones Sufren caída de 1.29% exportaciones Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (25 octubre 2013).- Durante septiembre de 2013, las

exportaciones totales de mercancías descendieron 1.29 por ciento respecto al mes previo, lo que convierte a esta variación en el primer revés en cuatro meses, según datos oportunos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (inegi). El instituto atribuye esa reducción a las disminuciones de 1.45 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 0.22 por ciento en las petroleras. Al interior de las exportaciones no petroleras, las manufactureras presentaron una reducción mensual de 1.07 por ciento. A su vez, dicha tasa se originó de disminuciones de 1.11 por ciento en las ventas de productos automotrices y de 1.05 por ciento en las de manufacturas no automotrices. P.C. INEGI, comercio exterior, exportaciones Reportan más desaceleración Por EL NORTE / Staff Monterrey México (25 octubre 2013).- La buena: En agosto pasado, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) ligó cuatro meses de crecimiento, respecto al previo y con cifras desestacionalizadas, informó ayer el Inegi. La mala: El avance en el octavo mes del año, apenas fue de 0.22 por ciento, contra uno de 0.57 en julio, también medido contra el mes inmediato anterior, con lo que volvió la desaceleración. El Inegi añadió que a tasa anual, esto es respecto al mismo mes del 2012, en agosto pasado el IGAE subió 0.84 por ciento, por debajo de lo pronosticado por el consenso de los especialistas, quienes vaticinaban en promedio un alza de 1.0 por ciento, según la agencia Bloomberg, e incluso de 1.5 por ciento en el caso particular de la correduría Barclays. Por actividades, las terciarias, correspondientes a los servicios, fueron las únicas con crecimiento en agosto a tasa anual, de 1.9 por ciento. P.C. INEGI, IGAE, desaceleración económica El Universal Política monetaria pegará operaciones Ricardo Jiménez | El Universal Los mercados financieros de México iniciaran el día con noticias importantes, sobre todo en el ámbito nacional, que podrían incidir ánimo de los inversionistas tanto nacionales como extranjeros. Por ejemplo, la junta de gobierno presidida por el Banco de México (Banxico) dará a conocer la situación de la política monetaria interna, donde la mayoría de los analistas del sector privado pronostican un ajuste a la baja de 0.25 puntos porcentuales en la tasa de interés de referencia para ubicarla en 3.5%; sin embargo, el mercado está comprando la perspectiva de un retroceso de hasta 50 puntos base. No obstante, la naturaleza temporal del acuerdo fiscal en Estados Unidos previsiblemente retrase el comienzo del retiro de los estímulos fiscales por parte de la Reserva Federal (Fed), lo que dará el espacio a Banxico para bajar las tasas a un ritmo más moderado. En ese escenario, los participantes del mercado siguen con la idea de que el instituto central en las siguientes reuniones, podría ajustar la tasa en 0.25 puntos ya que aún la tasa de referencia tiene cierto margen de baja P.C. Banco de México, política monetaria, sistema financiero Frenan en Senado reforma financiera Romina Román | El Universal La reforma financiera que se aprobó en la Cámara de Diputados hace casi dos meses sigue atorada en comisiones del Senado, debido a que se dio prioridad al tema hacendario y hay diferencias que aún no logran consensuar los legisladores. Desde la segunda semana de septiembre se turnó a la cámara alta la minuta que modifica 34 leyes. En la actualidad, se encuentra en manos de las comisión de Hacienda, de Justicia y de Estudios Legislativos. De acuerdo con senadores, entre los puntos que siguen en discusión son: dotar de mayor fortaleza a la banca de fomento, poner límites al rescate de los bancos en caso que caigan en insolvencia, precisar la participación de gobiernos extranjeros cuando rescaten bancos con filiales en México, tal y como ocurrió en Citigroup con Banamex, además, se evalúan ajustes adicionales al sector de ahorro y crédito popular. P.C. reforma financiera Inegi: cae inflación interanual El Universal En la primera quincena de octubre los precios al consumidor aumentaron 0.40% respecto a la quincena previa, menor a lo esperado, con lo que a tasa anual bajó a 3.27%. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que el aumento quincenal del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) obedeció sobre todo al alza en tarifas eléctricas por el fin del subsidio de verano, lo que fue contrarrestado por una baja en precios de productos agropecuarios. La inflación en la primera mitad de este mes fue la menor a la de 0.43% esperada por el mercado para dicho periodo, y la anual bajó a 3.27% desde 3.32% en la segunda quincena de septiembre. Los productos con precios a la baja fueron: pollo, huevo, aguacate, jitomate, papa y limón. (Notimex) P.C. INEGI, inflación La economía mexicana en débil recuperación Alejandro Villagómez | El Universal Inegi dio a conocer las cifras del Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) para el mes de agosto. Este es un indicador sobre la evolución de la economía pero es preliminar y se construye con la información disponible en este momento, pero incompleta. Sin embargo, es una primera referencia sobre cómo va nuestra economía, y en esta ocasión el mensaje sería que se observa una recuperación, pero ésta es aún muy, muy débil. El reporte señala que el IGAE aumentó 0.22% (cifra desestacionalizada) respecto a julio y 0.8% respecto al mismo mes de agosto del año pasado, marginalmente menor a los que esperaban los analistas en sus previsiones. La economía está creciendo, pero lo hace lentamente, con una enorme inercia. ¿Es este dato positivo? Hay que recordar que durante la primera mitad del año se registró una fuerte desaceleración económica, mayor a la esperada, lo cual sorprendió a las autoridades y a los analistas. Esto orilló a que el mismo gobierno redujera sustancialmente su previsión de crecimiento para este año a 1.8% (y después a 1.7% por los eventos de los huracanes en septiembre). En términos anualizados, el dato reportado por Inegi ayer significaría una tasa anualizada de aproximadamente 2.7%, la cual representa una mejoría respecto a los meses anteriores. En este sentido, el comportamiento de la economía durante agosto es una noticia positiva. Sin embargo, no hay que perder el contexto de que aún sigue siendo un crecimiento raquítico. P.C. INEGI, IGAE El Economista Comienza alza de precios por la reforma fiscal Comienza alza de precios por la reforma fiscal La aprobación del impuesto a los refrescos en la Cámara de Diputados y un incremento adicional que se estudia en el Senado provocaron que subiera casi el doble de precio la inflación general. Este producto se encuentra en la lista de los principales que influyeron en la inflación durante la primera quincena de octubre. Los refrescos envasados costaron 0.69% más para los consumidores en los primeros 15 días de octubre, efecto que también se reflejó en el aumento de 0.20% en los menús de restaurantes y similares. Sin embargo, en un sondeo realizado por El Economista en diferentes comercios de la ciudad de México, comerciantes no reportaron alza en las gaseosas, pero sí se detectaron que el mismo producto varía de precio según el establecimiento. P.C. inflación, reforma hacendaria Sigue dependencia del petróleo en las finanzas: BM Yolanda Morales / El Economista La reforma fiscal aprobada en México tendrá que ser reforzada más adelante con cambios más profundos, pues sigue la dependencia del petróleo, afirmó la directora del Banco Mundial (BM) para México y Colombia, Gloria Grandolini. “En esta fase la reforma no parece resolver uno de los

problemas más grandes, que es la dependencia de los ingresos del petróleo, parece ser -por lo que vemos y los estimativos- que no disminuiría del recaudo que está directamente ligado a la parte petrolera, lo que nos hace pensar que eventualmente se debe hacer algo más”, explicó. P.C. Banco Mundial, reforma hacendaria, sistema financiero, petróleo El modelo actual de aportaciones voluntarias no funciona: Consar Yuridia Torres / El Economista La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) reconoce que el modelo actual de aportaciones voluntarias no funciona; no es el adecuado, por lo que esperan que a partir del 2014 comience a funcionar el nuevo esquema propuesto dentro de las modificaciones a la Ley del Sistema de Ahorro para el Retiro. “Lo que estamos haciendo es cambiar el paradigma, migrar hacia esquemas que en otros países han dado resultados, donde si un trabajador aporta 1 peso que el gobierno o el patrón le aporte algo”, informó Carlos Ramírez Fuentes, presidente de la Consar P.C. Consar, ahorro voluntario, seguridad social Japón gana terreno contra deflación Reuters Tokio.- La evidencia de que la campaña de Japón por escapar de la deflación está empezando a funcionar luego de que datos de septiembre mostraron que un indicador clave de los precios no cayó por primera vez en casi cinco años. La noticia es alentadora para el primer ministro Shinzo Abe, que ha aplicado una combinación agresiva de política fiscal y monetaria para reactivar a la tercera mayor economía del mundo, aunque el éxito está lejos de estar garantizado. P.C. Japón, economía mundial Peso se deprecia antes de aviso de política monetaria de Banxico Redacción El peso se depreció ligeramente este jueves en una jornada volátil, luego de que cifras de inflación y de actividad económica local afianzaron las apuestas de los inversionistas por una mayor relajación monetaria, en la víspera del esperado anuncio del banco central. El tipo de cambio spot cerró en 12.9635 a la compra y 12.9675 por dólar a la compra, con una pérdida de 0.16% ó 2.05 centavos, frente a los 12.9470 pesos del precio de referencia del miércoles. P.C. peso, tipo de cambio La Jornada El cambio fiscal en México no resuelve la dependencia petrolera: Banco Mundial Roberto González Amador El cambio fiscal emprendido en México no es suficiente para resolver uno de los problemas más grandes del país, que es la dependencia de los ingresos petroleros para financiar el gasto público, consideró este jueves el Banco Mundial (BM). “Queda la preocupación de que esta reforma hacendaria, en esta fase, no parece resolver uno de los problemas más grandes del país, que es la dependencia de los ingresos petroleros”, sostuvo Gloria Grandolini, directora del Banco Mundial para México y Colombia. P. C. Banco Mundial, reforma hacendaria Obama pide a republicanos dejar de obstruir la reforma migratoria David Brooks, corresponsal El presidente Barack Obama, cuya administración deporta en promedio a mil inmigrantes cada día, instó hoy al Congreso de Estados Unidos a promover una reforma migratoria integral este año, a pesar del panorama político poco prometedor para alcanzar tal meta, sobre todo por las muestras recientes de la disfuncionalidad y polarización política en Washington. P.C. Estados Unidos, reforma migratoria El País Empleo y sindicatos no acercan posturas sobre la reforma de pensiones Manuel V. Gómez Madrid 25 OCT 2013 - 18:09 CET Las posiciones sobre la reforma de pensiones no se acercan ni un milímetro. El Gobierno mantiene su propuesta sin cambios. Los sindicatos exigen su retirada, sobre todo, la del nuevo índice de revalorización anual que desvincula las pensiones de los precios y la liga a la evolución de los ingresos y los gastos. Y así, “las posibilidades de que haya un acuerdo son prácticamente nulas”, ha aclarado la responsable de Seguridad Social de UGT, Carmen López. El secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos, ha convocado esta mañana a los responsables del ramo de CC OO, Carlos Bravo, UGT, Carmen López, CEOE, José de la Cavada, y Cepyme. En el encuentro han constatado que las posiciones siguen muy distantes. P.C. pensiones, seguridad social